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暑い中、コロナ陽性者が増えて来ました。 
こんにちは、いつも有り難うございます。 

今年の梅雨はあっという間に「梅雨明け」しましたね。７月に入ってから、暑さに慣れていない身体に３０度を超

える暑い日は厳しい‥と思うのですが、皆さまいかがお過ごしでしょうか？ 

６月の２３日には、特定非営利活動法人ハニー・ビーの定時総会も無事に終了しました。７月１日からは、新しい

理事を迎えて、令和４年度の活動が本格実施されます。皆さまどうぞご支援の程よろしくお願い致します。 

新型コロナウイルスも「収まりつつある。」と思ったらまた陽性者が増えてきました。沖縄や和歌山でも過去最高

の感染者数だと報道されています。第７波とも言われていますが、「収まりかけた時に、次の波に備えて出来ること

はなかったのか。」と繰り返されるコロナ禍で、先ずは当初から言われている「マスク、手洗い、うがい」そして換気

が有効なようです。しかしながら暑い中で、大きく窓を開けての換気には、「熱中症対策」のこともあって、ハニー・

ビーでも、どうして対応策を講じていくか検討しているところです。まだ続くウクライナの情勢にも心が痛みます。 

そんな中ですが、毎年恒例の「宿泊体験」は、ＰＣＲ検査や抗原検査により「陰性」を確認してもらい、「安心して

参加していただく」ことにしています。参加者の方には、ご面倒をおかけしますがどうぞよろしくお願い致します。 

また今年の夏休みも、恒例の大阪府庁庁舎管理課とコープこうべの特例子会社阪神友愛食品(株)での久々の実習、

そしてこちらも久々のコープこうべ店舗での職場体験実習にエントリーしています。またハニー・ビージョブＢ型で

の実習もあります。実際に、「やってみる」ことでコミュニケーションの醸成がなされたり、自己肯定感が高まった

りします。彼らの成長が楽しみでたまりません。今月もよろしくお願いします。 

 

６月・７月の活動 
①  マイ児童デイサービスそね・はっとりでの６月の活動 ダイジェスト 

 ② 第 13 回特定非営利活動法人ハニー・ビー定時総会が終了しました

（6/23） 

 ③ ２回目の料理教室が終了しました（6/25） 

④ RICOH Free Will助成金授与式が行われました（6/28） 

 ⑤ 講演会と保護者交流会を開催しました（6/30） 

 ⑥ 新しい理事、事務局長が着任しました（7/1） 

⑦ 宿泊体験説明会・お顔合わせ会を実施しました（7/10） 

⑧ 大阪府庁 実習事前説明会に行ってきました（7/11、7/15） 

⑨ ７月の就労プログラム  宿泊体験の準備をしました（7/16） 

 

今後の予定やお知らせ 

① 第６回料理教室 ３回目を開催します（8/27） 

 

あとがき 色々と思うことがあった１年でした 

 

活動報告① マイ児童デイサービスそね・はっとりでの６月の活動 ダイジェスト 
そねでは、今月も音を楽しむことを中心に活動しています。継続して行っている

こともあってか、「お気に入りの楽器」を選んで音を奏でています。 

地震を想定した「避難訓練」をしました。先ずは、事前導入で「動画de 地震クイ

ズ」ということで、自身に関するクイズに答えてもらいました。そねっ子からは「〇

ちゃうかなぁ。」「先生、判る？」など他のそねっ子や指導員とあれやこれやと言いな

がら楽しく、「ためになる防災」について学びを深めました。「うーん」と首をひねる

難題もありましたが、そねっ子たちのそれぞれの理解に繋がったようです。「いざと

いう時に備える」ことは大切です。つい忘れがちなことも、このような形で実際に避

難場所までのルートを歩いてみることで、「自分のこと」として捉えてくれているよ

うです。ご家庭でも一緒に避難場所の確認などをなさってみてはいかがでしょうか？ 

はっとりでは、生活動作を身に着けるということで、今月は久し振りに「ほうきを使っての清掃作業」に取り組み
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ました。「今日は、ほうきとちり取りの使い方の練習をします。」と声かけをして、改めて使い方を

復習してから実際にほうきとちり取りを使って、「ゴミを集めて取る」お掃除をしてみました。学

校などでもほうきを使っている成果が・・見えてきます。「ここ、綺麗に掃いてくれたね。有り難

う！」との指導員からの声かけに、満面の笑みを浮かべるメンバーたち。やっぱり出来たことを評

価、認めてもらえることは嬉しいですよね。 

更に色々なものに興味が広がるようにと療育支援をすすめてまいります。 

【お問い合わせ 

 マイ児童デイサービス 電話：06-6152-8991 FAX：06-6152-8992 

マイ児童デイサービスはっとり 電話：06-6868-9371 FAX：06-6868-9372】 

 
活動報告② 第13 回特定非営利活動法人ハニー・ビーの定時総会が終了しました（6/23） 

第１３回特定非営利活動法人ハニー・ビーの定時総会が行われました。令和３年度の活動報告決算並びに監査報

告など、前年度に関しての、事業報告等のご承認をいただくことが出来ました。わたしなりにはドキドキしながらも

無事に終了してホッとしております。 

今まで、長きに渡って理事をお引き受けいただき、ハニー・ビーをお支えいただいた理事３名が６月３０日任期

満了でご退任され、７月１日付で３名の新しい理事が選任されました。いずれにしても、設立当初からのミッション

である「みんなにやさしい共生社会の実現」をどのようにしてめざしていくのか、障がいのある方々の支援をさせて

いただくために「どうすれば、良いのか」を、一生懸命に考えられる法人でありたいと改めて思った次第です。 

職員それぞれが必要な自己研鑽を重ね、お互いに高め合いながら「ステップアップ」していきたいと思います。 

今後とも、皆さまの温かいご支援、ご鞭撻をよろしくお願い致します。 

【お問い合わせ ハニー・ビー 事務局   電話：06-6152-7389 FAX：06-6152-7348】 

 
活動報告③ ２回目の料理教室が終了しました（6/25） 

今回は変わりたこ焼きに挑戦しています。「大阪のお家には、どこのお家にも

たこ焼き器がある。」と言われるほどポピュラーなものですが、自分で作るとい

う機会はあまりないようで、暑い中でしたが４つのグループに分かれて、近くの

スーパーまで買いものに行ってもらうところから料理教室が始まりました。 

たこ焼きの具材にたこ以外に何を入れるか、他のグループにも分けられるも

の、グループのみんなが食べられるものなど色々な話が出ていました。それを何

とか、意見をまとめて限られたお金の中で(１人３００円見当×人数)やりくりを

していました。 

おうちの方にしてみれば、我が子を連れていくと「あれこれ触るから、ややこしい。」「どこに行くかわからない。」

「落ち着いて買い物が出来ない。」など色々なご苦労はあろうかと思いますが、皆さん満足げな顔で買物をし、グル

ープ毎で楽しくたこ焼きを焼いて美味しく食べていました。次回3回目は、「具材に凝った変わり素麺（そうめん）」

です。感染対策に万全を期しながらも、楽しい時間になるように準備を進めていきます。 

【お問い合わせ ハニー・ビー ジョブＢ型    電話：06-6398-9500 FAX：06-6398-9535】 

【お問い合わせ マイ児童デイサービス はっとり 電話：06-6868-9371 FAX：06-6868-9372】 
【お問い合わせ ハニー・ビー 事務局        電話：06-6152-7389   FAX：06-6152-7348】 
 
活動報告④ RICOH Free Will 助成金授与式が行われました（6/28） 

いつもお世話になっている、株式会社リコーさんのリコ

ー社会貢献クラブの「RICOH Free Will」は、「一人ひとり

の浄銭をより多数の参加と継続によって、全体で大きな資

金として社会貢献活動に資すこと」を狙いとして、１９９

９年に発足した社員参加型の支援組織です。 

そのFree Will助成の支援先に今回も選んでいただき、

多くの方々が授与式にご参加下さいました。３度目の助成

金をいただくことで、改めて「初心を忘れず、邁進しよう。」

という気持ちになりました。今後も、株式会社リコー並びにリコージャパン株式会社とは、「RICOH Free Will」だ

けに関わらず、活動していく上での法人内外の課題等について、フィードバックして尋ねてみたり、日頃から多様な

情報のご提供をいただける関係性を続けていきたいと願っています。 

この度は、株式会社リコー、リコージャパン株式会社の皆さんには、お忙しいところ授与式を開いていただき有り

難うございました。 
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【お問い合わせ ハニー・ビー 事務局 電話：06-6152-7389 FAX：06-6152-7348】 
 

活動報告⑤ 講演会と保護者交流会を開催しました（6/30） 
この度、前回の講演会に引き続き「子どもの見方、関わり方②」とい

う題目で、豊中市児童発達支援センター所長の 高 容康(こう ひろやす)

先生にご登壇いただきました。今回は、保護者交流会も兼ねて開催した

のですが、作業療法士の先生から、現場で「実際に関わった人たちから

学んだこと」などや、発達支援センターで事業として行っていることな

どもお話しくださいました。 

今回は、職員研修だけでなく保護者交流会も兼ねており、障がいの

ある方々を育ててきた様々な年代の先輩のお母様から、今まさに子育て

真っ最中のお母様方への心あったまるメッセージもあり、「つながりの大切さ」を改めて実感することが出来た時間

となりました。 

講師をお努め下さった高先生、池奥先生、どうも有り難うございました。ご参加下さったお母さま方も有り難う

ございました。 

【お問い合わせ ハニー・ビー 事務局 電話：06-6152-7389 FAX：06-6152-7348】 
 
活動報告⑥ 新しい理事、事務局長が着任しました（7/1） 

今年度は、理事改選年度となり、７月１日に新しい理事３名が着任しました。

また今回は２年余り空席だった事務局長の席に、福村 侑希子 理事が着任。画像

は辞令交付の様子です。以前より理事として、また「障がいのある方々の社会参

加を支援する」という現場でご活躍いただいていましたので、わたし自身では気

付かない『こうだったら良いのでは‥』などのアドバイスや一緒に考える機会を

与えていただけるものと期待しています。福村事務局長は、まだ小さなお子さん

がいるお母様でもあるので、『家庭と仕事の両立』にも考慮しながら、全職員に対

しても働きやすい職場環境を新事務局長と一緒に考えていきます。 

福村新事務局長からのご挨拶(抜粋) 「今回、事務局長を拝命いたしました福

村です。私は大学で国際関係学を専攻し、学生時代に子育て支援の活動をしてい

て理事長と出会い、大学卒業後にハニー・ビーへ来て９年(育休で２，３年お休みし、こどもは２人)、最初はパート、

職員となり、気付けば事務局長。今までは現場にいましたので、今まで見えていなかった業務が沢山あり、初めての

ことに戸惑うばかりです。先日の研修で『子どもが幸せになるためには、先ずは親が幸せにならないといけない。』

というお話がありました。ご利用者さんが活性化していくとともに、それぞれの事業所も活き活きと活動できるため

に、先ずはハニー・ビーが活性化していくことで、利用者さんや保護者さんの変化に繋がれば、それが『社会の変化

＝ハニー・ビーが法人として掲げている目標』という目的の達成に繋がると思っています。法人の要である職員の皆

さんが、活き活きと過ごせる「働きがいのある組織作り」をめざしていきたいと思います。前事務局長のように何で

もこなせるわけではないので頼りない部分もあるかと思いますが、精一杯努力をしていきますので、よろしくお願い

します。」 

【お問い合わせ ハニー・ビー 事務局 電話：06-6152-7389 FAX：06-6152-7348】 

 

活動報告⑦ 宿泊体験説明会・お顔合わせ会を実施しました（7/10） 
７月１０日、中央公民館の集会室で「宿泊体験説明会・お顔合わせ会」

を開催しました。チャレンジャーの皆さん、保護者の方、そしてサポーター

の方々をそれぞれ３つのチームに分けて席についていただき、パワーポイ

ントを使い詳細に説明いたしました。 

６月末ぐらいからコロナ陽性者数が、ものすごい勢いで増大していま

す。緊急事態宣言もまん延防止等重点措置も出ていない状況下で、「うつら

ない、うつさない。」工夫を凝らして、ＰＣＲ検査もしくは抗原検査を受け、

「陰性」の確認をしてうえで、宿泊体験に臨みたいと思っています。 

参加されるみなさまには、３日前からの検温、体調管理等でご面倒をお

かけしますが、感染対策の観点からご協力をお願い致します。 

【お問い合わせ ハニー・ビー 事務局 電話：06-6152-7389 FAX：06-6152-7348】 
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活動報告⑧ 大阪府庁 実習事前説明会に行ってきました（7/11、7/15） 
今年も夏休みを利用して、マイ児童デイサービスはっとりから２名が

大阪府庁庁舎管理課の職場体験実習に参加するこことなり、７月１１日に

「事前説明会」に行ってきました。（７月１５日には職員も参加しました。） 

今年参加の２名は、ともに昨年夏のＢコースの実習を５日間経験した

こともあり、今回はステップアップしてＡコースの守衛実習に挑戦します。

また、職員については、８月１日から５日間Ｂコース実習を松原高校と園

芸高校の生徒さんたちと一緒に体験してきます。 

今回のＡコース実習では、守衛さんと同じ制服を着て実習するので、

制服を着用し敬礼をしているところです。めちゃめちゃ決まってますよね。 

職員さんにも『君たちは、２回目の実習だから、お手本となるようなこ

とが出来るように。』と、発破をかけられ大きく頷いていたところに成長を感じました。それぞれの５日間で、それ

ぞれが更に様々なことを習得し、成長できる５日間であってほしいと思います。わたしも折をみて実習の見学、振り

返りには参加したいと思っています。 

【お問い合わせ マイ児童デイサービスはっとり 電話：06-6868-9371 FAX：06-6868-9372】 
 

活動報告⑨ ７月の就労プログラム  宿泊体験の準備をしました（7/16） 
先月の末くらいからコロナ陽性者が増大しています。大阪府だけでなく、

豊中市でも相当な数字が上がっていますが、現在のところ実施に向け、７月

３０日、３１日に迫った今年の宿泊体験の準備を就労プログラムでしてもら

っています。ハサミを使っての名札を切る作業では、同じように作業が出来

るようにハサミを入れる位置に鉛筆でしるしをして線の上を切っていきま

す。また(数えにくかったと思いますが)ビニール手袋をして紙皿や紙コップ

の必要数を揃えてビニール袋に入れていきます。宿泊体験に参加するメンバ

ーもしないメンバーも力を合わせて取り組みました。 

何とか、みんなの気持ちが通じて、無事にみんな陰性で宿泊体験が出来

ますようにと、祈る気持ちで準備を進めていきました。 

【お問い合わせ ハニー・ビー 事務局 電話：06-6152-7389 FAX：06-6152-7348】 
 

お知らせ① 第６回料理教室 ３回目を開催します（8/27） 

いつも元気に「今日は、何を作るん？」と張り切って参加してくれてい

るメンバーさんたち。今回は「変わり素麺（そうめん）」、夏場特に食欲の

ない時、もう食事の準備も面倒だ、と言う時によく出て来るメニューです。 

メンバーさんたちにとっては、「グループ毎に、美味しいそうめんを作

ろう！！」と前回の料理教室が終わった途端に、「何がいいかな」とご家庭

でも気にしてくれているようです。食べることが大好きなメンバーさんた

ち。「簡単なランチを自分で作れたらいいな。」がコンセプトです。 

メンバーさんたちにとって、何もせずに出来上がった頃に「いただきま

す。」ではいけないと思うので、今回も自分の役割をそれぞれ分担し、お働

きいただくこととします。今回の「変わり素麺（そうめん）」でも、前もっ

て購入している品物以外に、それぞれのグループで「そうめんとめんつゆ」

以外の具材を考え、与えられた金額内でお買い物をしてもらおうと思っています。 

さぁ、今年はどんな変わった具材のそうめんが出来るか、ボランティアも楽しみにしています。 

【お問い合わせ ハニー・ビー 事務局 電話：06-6152-7389 FAX：06-6152-7348】 
 

あとがき 色々と思うことがあった１年でした 

いつも最後までお読みいただき、有り難うございます。 

あっという間に７月も終わろうとしています。昨年の７月は思いがけない突然の別れがありました。皆様からの温

かいお心遣い、お支えがあり、色々なことを思うことがあった１年となりました。 

過日一周忌を滞りなく終えましたが、皆様の心の中に息子が生きていることをうかがい知ることが出来、改めて彼

の大きさに気付かされた次第です。沢山の皆様に手を合わせていただけたことに感謝いたしております。今後とも天

国にいる息子に恥じない様に・・。 

最後までお読みいただき、有り難うございました。                  【八木 みどり記】 


